

Ressort: Politik

CDU-Politiker Heilmann erwartet Rückkehr zu CDU-Markenkern

Berlin, 06.11.2018, 07:28 Uhr

GDN - Der Berliner CDU-Abgeordnete Thomas Heilmann erwartet, dass der neue CDU-Chef oder die neue CDU-Chefin zum Markenkern der Partei zurückkehrt. "Alle drei Kandidaten für den Parteivorsitz sind näher am Markenkern der CDU, als es Merkel je war", sagte Heilmann der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe) mit Blick auf die Kandidaturen von Generalsekretärin Annegret Kramp-Karrenbauer, dem früheren Unionsfraktionschef Friedrich Merz und Gesundheitsminister Jens Spahn.

Heilmann hatte bereits Kramp-Karrenbauer als seine Favoritin für den Parteivorsitz benannt. "Man wird sich noch wundern, wie viel Wandel AKK für die CDU bringt", sagte er.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-114758/cdu-politiker-heilmann-erwartet-rueckkehr-zu-cdu-markenkern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com